

## ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisa klasifikasi tindak pidana penanggulangan peredaran Narkotika yang dilakukan Narapidana, untuk menjelaskan hukum pidana materiil terhadap pengedar dan peredaran Narkotika oleh Narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Jambi, dan untuk mengetahui upaya penegak hukum terhadap pengedar dan peredaran Narkotika yang terjadi di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Jambi. Skripsi ini Yuridis Empiris, suatu penelitian hukum yang bertujuan untuk melihat dan meneliti bagaimana bekerjanya hukum di lingkungan masyarakat terhadap fakta fakta hukum yang terjadi dilapangan, sedangkan pendekatan yang digunakan adalah Socio-Legal Research yaitu melihat pencegahan Peredaran Narkotika Di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Jambi. Teknik pengumpulan data melalui observasi dan wawancara. Berdasarkan penelitian yang dilakukan diperoleh hasil dan kesimpulan yaitu pada tindak pidana pengedar dan peredaran Narkotika termasuk dalam perkara tindak pidana umum secara klasifikasi digolongkan menjadi tindak pidana biasa, hukum pidana materiil tindak pidana pengedar berdasarkan Undang-Undang No. 35 Tahun 2009 Tentang Narkotika. Masalah yang diangkat adalah Apa yang menjadi penyebab terjadinya peredaran narkotika yang dilakukan oleh narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Jambi, Bagaimana upaya yang dilakukan dalam menanggulangi adanya peredaran narkotika yang dilakukan narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Jambi. Untuk mencegah agar narkotika tersebut tidak masuk kedalam lapas petugas Lembaga Permaryarakatan Kelas II A Jambi melakukan upaya pencegahan yang bersifat Preventif dan Represif atas peredaran narkotika tersebut. Saran yang dikemukakan hendaknya perlunya peningkatan mutu SDM Petugas Lembaga Permaryarakatan Kelas II A Jambi baik dari pengetahuan tentang narkotika maupun peningkatan kesejahteraan sehingga betul-betul dapat menjaga peredaran narkotika di dalam Lembaga Permaryarakatan kelas II A Jambi dan sebisa mungkin meminimalisir adanya hubungan atau koneksi yang menyebabkan adanya pasar antara pengedar dan pemakai narkotika yang berada di dalam Lembaga Permaryarakatan Kelas II A Jambi.

**Kata Kunci :** *Penanggulangan, Peredaran, Narkotika, Narapidana.*